

Ressort: Politik

Nordkorea wertet neue UN-Sanktionen als "kriegerische Handlung"

Pjöngjang, 24.12.2017, 09:07 Uhr

GDN - Das nordkoreanische Regime wertet die jüngsten UN-Sanktionen als "kriegerische Handlung". Die Resolution stelle eine "schwerwiegende Verletzung der Souveränität unserer Republik" dar, sagte ein Sprecher des nordkoreanischen Außenministeriums am Sonntag in Pjöngjang.

Es sei "eine kriegerische Handlung gegen Frieden und Stabilität der koreanischen Halbinsel", weswegen man die Resolution kategorisch ablehne. Wegen der Sanktionen sehe man sich einer "kompletten wirtschaftlichen Blockade" ausgesetzt. Hinter der Resolution stünden die USA und ihre Anhänger, so der Sprecher. Der UN-Sicherheitsrat hatte die neuen Sanktionen gegen Nordkorea am Freitag einstimmig beschlossen. Hintergrund sind die jüngsten Raketenstarts der Nordkoreaner. Der Beschluss sieht unter anderem die weitere Begrenzung von Öllieferungen an das Land vor.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-99726/nordkorea-wertet-neue-un-sanktionen-als-kriegerische-handlung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com